



Sandra Torres

**UNE FEMME ENGAGÉE
UN ÉQUIPAGE DÉTERMINÉ**

Agir pour les Seynois

Chères Seynoises, Chers Seynois,

Depuis des générations, la branche maternelle de ma famille est ancrée dans le quartier des Plaines à La Seyne. Mon aïeul Auguste Plane, résistant et fusillé pour la France en 1944, a donné son nom à une avenue de notre ville.

La branche paternelle est plus récemment Seynoise, puisque je suis aussi petite fille et fille de pied-noir ! Là aussi, un grand-père policier et ancien combattant et un père policier.

Autant dire que j'ai été élevée dans des principes intangibles : engagement, fidélité, valeurs républicaines.

Sportive, j'ai joué au handball depuis mon plus jeune âge.

C'est à l'âge de 23 ans que je rentre dans la vie professionnelle où j'exerce le métier de cadre en ingénierie des ressources humaines, depuis maintenant plusieurs années.

Je suis mariée depuis 20 ans à Florent, qui travaille à La Seyne où nos deux filles de 16 et 18 ans sont nées.

Je me suis engagée dans la vie politique il y a douze ans au sein des Républicains, où aujourd'hui j'exerce les fonctions de cadre du mouvement et de responsable de la ville de La Seyne.

Je suis élue conseillère régionale en 2010 où je siège pour ce premier mandat dans l'opposition. Réélue en 2015, je siège cette fois dans la majorité, ce qui m'a permis de défendre de nombreux dossiers varois et plus particulièrement seynois.

Je suis élue en 2014 conseillère municipale d'opposition de notre ville.

Vice-présidente de la commission Europe et Méditerranée au sein de l'exécutif régional, je connais parfaitement les rouages des aides et appels à projets européens.

Vous en conviendrez, un véritable atout pour que notre commune puisse présenter des projets qui aboutissent.

Je gère de nombreuses délégations régionales de notre ville :

- Administratrice des lycées Beauissier et Langevin.
- Accompagnement des aides financières des associations de notre ville dans le domaine sportif (club de handball, yacht club des Sablettes, course de Tamaris).
- Accompagnement des aides financières aux associations et projets culturels (festival cubain, couleur urbaine, portrait de femmes...) ou sociales (APEA, Femmes dans la cité, Nouvel Horizon...).

Je suis membre de la commission d'aménagement du territoire, qui à mes yeux représente un enjeu majeur sur le devenir social, économique et sociétal d'une commune.

Grâce à mon action et à mes différentes interventions dans le cadre du contrat d'aménagement du territoire, le conseil régional va participer au cofinancement de l'étude sur la réhabilitation de la corniche de Tamaris, à l'aménagement du parking de l'IPFM et à la réhabilitation du port de Saint-Elme.

L'économie et l'emploi sont des enjeux majeurs pour le développement de La Seyne.

Enfin, j'ai été désignée par le président Renaud Muselier pour piloter aux côtés du Préfet de Région **le dispositif de l'État, « Territoires d'industrie » doté d'une enveloppe nationale de 1,3 milliards d'euros pour la reconquête industrielle et le développement économique de notre ville**. Nous accompagnons des projets tels que la participation au développement des CNIM, l'implantation du projet Meust porté par IFREMER et le CNRS dans la zone de Brégaillon.

Administratrice du Fond interrégional d'Investissement qui est doté de plus de 300 millions d'euros sur la mandature, ce sont déjà des engagements financiers concrets auprès d'entreprises seynoises.

MES 40 ENGAGEMENTS

Je vous propose un CONTRAT. Il se décline en 40 engagements crédibles, réalistes et compatibles avec les finances de la ville.

- **40 ENGAGEMENTS** pour une véritable vision d'avenir.
- **40 ENGAGEMENTS** pour changer l'image de notre ville.
- **40 ENGAGEMENTS** avec des solutions novatrices et volontaires pour en finir avec les solutions de replâtrages et les demi-mesures.